



DGI-Kongress  
[Bildergalerie]



Implant expo®  
[Bildergalerie]



**Abb. 1:** DGI-Kongresspräsident Prof. Dr. Frank Schwarz mit dem Markengesicht des Kongresses. – **Abb. 2:** Diskussionsrunde mit (v.l.) Prof. Dr. Maurizio Tonetti, Univ.-Prof. Dr. Dr. Thomas Beikler, Prof. Dr. Dr. Jörg Handschel, Prof. Dr. Dr. Knut A. Grötz und Univ.-Prof. Dr. Dr. Rainer Haas.



Abb. 1



Abb. 2

## DGI-Kongress/Implant expo®

### Implantologie 2014: Was kommt, was bleibt?

Jenny Hoffmann

Die Fachmesse Implant expo® feierte ihr fünfjähriges Bestehen und lud Ende November 2014 zusammen mit dem DGI-Kongress ins CCD Congress Center in Düsseldorf ein. Mehr als 80 international renommierte Referenten aus sieben Ländern präsentierten aktuelle Entwicklungen und neue Konzepte in der Implantologie. Insgesamt gab es auf der Tagung mehr als 100 Präsentationen. Es konnten mehr als 1.800 Teilnehmer begrüßt werden.

Bereits seit einigen Jahren beschäftigt sich die Implant expo® als Fachmesse der Dentalbranche regelmäßig mit den neuesten Entwicklungen und aktuellen Fragestellungen der Implantologie. Die letzte Ausgabe des Events am 28. und 29. November 2014 in Düsseldorf setzte ganz neue Schwerpunkte. Nach Auswertung der vorangegangenen Messen hatte sich der Veranstalter, die youvivo

GmbH, entschieden, den Themenbereich Prophylaxe verstärkt in den Fokus zu rücken. Denn Implantologie sei ohne bewusste Mundhygiene gar nicht denkbar, begründete Stefan C. Werner, Geschäftsführer der youvivo GmbH, im Vorfeld die neue Ausrichtung.

Neu war ebenfalls das Konzept von speziellen Themenschwerpunkten auf der Messe: Neben den Prophylaxe-Angeboten wurden auch gezielt Dentallabore vorgestellt, die sich auf die Implantologie spezialisiert haben. Darüber hinaus wurde dem Bereich Management mehr Aufmerksamkeit geschenkt. Aussteller, die sich mit Aspekten wie Abrechnung, Verwaltung oder Marketing befassten, bekamen mehr Raum.

Der 28. DGI-Kongress, der bereits am 27. November startete, war inhaltlich sehr eng mit der Fachmesse verknüpft. Unter dem Motto „Was kommt, was

bleibt – Implantologie neu gedacht“ setzte auch er auf neue Ansätze in der implantologischen Zahnmedizin. Zahlreiche Experten zeigten in ihren Beiträgen spannende Entwicklungen und Positionen auf, die nicht nur die Therapie, sondern auch die Produkte rund um die Implantologie betrafen.

Unter der Leitung von Kongresspräsident Prof. Dr. Frank Schwarz, Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf, gab das Event neue Antworten auf alte Fragen zu Themen wie Anästhesie oder Periimplantitis. Auch für den Implantologie-Nachwuchs wurde gesorgt: Die DGI Next® Generation richtete sich konkret an junge Kollegen und hielt für diese bei der Tagung 2014 hilfreiche Informationen zu Karrierechancen und Berufsperspektiven bereit.

[www.dgi-ev.de](http://www.dgi-ev.de)  
[www.implantexpo.com](http://www.implantexpo.com)